

Morey-Saint-Denis et Chambolle-Musigny

On connaît les noms des personnalités qui participeront à la Saint-Vincent

La Saint-Vincent tournante est de retour les 27 et 28 janvier en Côte-d'Or, cette fois dans les villages de Morey-Saint-Denis et Chambolle-Musigny. Plusieurs personnalités seront de la fête.

La Saint-Vincent tournante approche à grands pas. Samedi 27 et dimanche 28 janvier, les villages de Morey-Saint-Denis et Chambolle-Musigny seront en fête. Plusieurs stars ont annoncé aux organisateurs qu'elles allaient participer à cet incontournable événement bourguignon. Elles seront présentes pendant les cérémonies du samedi matin et les banquets.

Le musicien Marco Prince, le sculpteur Paul Day, le sommelier Enrico Bernardo...

Deux musiciens du groupe FFF sont attendus : Yarol Poupaud, qui fut guitariste de Johnny Hallyday, et Mar-



La venue de Cédric Klapisch est annoncée par les organisateurs. Le réalisateur a notamment tourné *Ce qui nous lie* en Bourgogne. Photo LBP



L'ancien footballeur Éric Carrière dirige une entreprise d'environ 25 personnes dans le domaine du vin. Photo Manuel Desbois



L'ancien tennisman Michaël Llodra sera de la partie. Il avait été intronisé par la confrérie des chevaliers du Tastevin. Photo Martin Dubreuil



Yves Jamait. Photo David Loiodice



Yarol Poupaud. Photo Jb Mondino

co Prince, qui a été jury de l'émission *Nouvelle Star*, se sont de la partie. Le sculpteur britannique Paul Day sera là et exposera plusieurs de ses œuvres dans les deux villages. Celui qui a déjà travaillé pour la famille royale d'Angleterre a par exemple créé l'emblématique *The*

Meeting Place, une sculpture en bronze qui représente un couple enlacé, située à la gare St Pancras de Londres.

Cédric Klapisch, réalisateur, scénariste, qui a notamment tourné le film *Ce qui nous lie* en Bourgogne, Yves Jamait, chanteur, auteur et interprète dijonnais seront

aussi présents, tout comme d'autres personnalités du sport reconverties dans le vin, comme l'ancien footballeur Éric Carrière et le tennisman Michaël Llodra. Enfin, Enrico Bernardo, meilleur sommelier du monde 2004, présentera les vins dans les banquets.

LES TROPHÉES DE L'AGRICULTURE DE CÔTE-D'OR 7^e édition
11 avril 2024
Palais des congrès - DIJON

VOUS ÊTES EXPLOITANT AGRICOLE EN CÔTE-D'OR ?



Trophées de l'agriculture

- Numérique et connectée
- Créatrice de valeur ajoutée
- De proximité
- Pédagogique
- Innovante pour l'environnement
- Intergénérationnelle
- Au service de la gastronomie
- Source d'énergie
- D'avenir



SOYEZ CANDIDAT(E) !

Votre exploitation se situe dans le département de la Côte-d'Or ?

Téléchargez votre dossier de candidature sur www.tropheesdelagriculturecotedor.fr



ou via ce QR Code avant le 02/02/24

LE BIEN PUBLIC

ebra GROUPE

CHAMBRE D'AGRICULTURE CÔTE-D'OR

Bourgogne-Franche-Comté

C'est parti pour la surveillance des pollens



Les noisetiers sont les premiers à polliniser dans la région, avant les bouleaux (photo) en mars. Photo d'illustration T. Gachon

Les premiers prélèvements polliniques de la région Bourgogne-Franche-Comté ont démarré le 15 janvier, avec la remise en service des capteurs implantés à Chalon, Dijon, Nevers, Besançon et Montbéliard, selon un communiqué du réseau Atmo Bourgogne-Franche-Comté. La diffusion du premier bulletin d'information sur le risque allergique est prévue pour vendredi 26 janvier, avec des observations et conseils d'allergologues de la région.

Les capteurs permettent de récolter les pollens présents

dans l'atmosphère, en vue de les analyser au laboratoire et de déterminer quelles espèces affectent ou sont sur le point d'affecter les personnes allergiques.

Les premières espèces attendues sont les pollens d'arbres, notamment ceux des noisetiers et des aulnes, qui sont parmi les premiers à polliniser dans notre région. D'autres espèces, tels le cyprès et le frêne, pourraient prochainement les accompagner. Le bouleau, particulièrement allergisant, est observé sur les capteurs au mois de mars.